

Date : 03 avril 2020 | 12h04

De : nathalie.miolon@ac-strasbourg.fr

Destinataire : Liste de diffusion des enseignants d'allemand

Objet : courriel 2



Région académique
GRAND EST

Chères et chers collègues,

Nous vous espérons tous en bonne santé et à celles et ceux d'entre vous qui, malheureusement, ont été touchés par l'épidémie, nous souhaitons un rétablissement rapide et durable.

Nous savons les conditions difficiles dans lesquelles vous travaillez toutes et tous et vous remercions une fois encore pour votre engagement de tous les instants auprès des élèves et des familles. La continuité pédagogique et éducative est un exercice délicat, qui a bouleversé vos habitudes de travail et auquel vous vous êtes adaptés rapidement. Nous vous remercions une fois de plus et très sincèrement d'avoir été aussi réactifs et impliqués pour que tous les élèves puissent poursuivre et approfondir leurs apprentissages.

Ce travail à distance, cependant, ne doit ni vous exténuier, ni épuiser vos élèves, car le chemin s'annonce long, qui devrait se poursuivre au-delà des prochaines vacances de printemps. Le repos de fin de semaine est à cet égard indispensable pour maintenir les efforts sur la durée.

C'est pourquoi nous vous souhaitons un excellent week-end afin de récupérer des forces pour assurer une bonne dernière semaine de travail avant des vacances que vous avez toutes et tous amplement méritées.

Nous restons, bien entendu, à votre disposition même si les incertitudes liées à l'évolution sanitaire ne nous permettront pas toujours de vous répondre de manière définitive au-delà de la communication ministérielle.

Cordialement,

Les IA-IPR d'allemand,

Nathalie MIOLON WEBER, Patrice REY et Pascale ROSE